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Niederschrift 
 

Sitzung des Ortsbeirats Schröck (öffentlich) 
 
 

Sitzungstermin: Donnerstag, 11.11.2021 

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

Sitzungsende: 21:30 Uhr 

Ort, Raum: Hingilskoots Scheune, Schröcker Str. 29a, 35043 Marburg 

 
 

Anwesende  

Reguläre Mitglieder  

Bodenbenner-Türich, Martin CDU 

Gorski, Dennis CDU 

Heuser, Uwe UBL 

Mengel-Vornhagen, Jens UBL 

Nahrgang, Harald UBL 

Schäfer, Heiko  CDU 

  

-entschuldigt-  

Geske, Christan GRÜNE 

 

Sonstige  

 

 

Gäste  

• keine  

  

Beim Betreten des Gebäudes ist eine FFP2 / OP Mund-/Nasenmaske zu tragen, die nach Erreichen 
des Sitzplatzes abgenommen werden kann. Auf allen Wegen und im Raum sind die Abstandsregeln 
einzuhalten. Es wird ausreichend gelüftet, eine CO2-Ampel ist im Raum installiert.  
Die Anzahl der Gäste ist wegen der Abstandsregeln begrenzt. 

 
 
Protokoll: 
 

zu 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung 

OV Uwe Heuser begrüßt und eröffnet die Sitzung. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden 
Form genehmigt und um den TOP 8 Lager für die Vereinsgemeinschaft erweitert, der TOP 
Verschiedenes wird dadurch zu TOP 9. Der OBR ist beschlussfähig, es sind mehr als die Hälfte 
der Mitglieder erschienen.  
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zu 2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 14.10.2021 

Die Niederschrift der Sitzung vom 14.10.2021 wird genehmigt. 
 

zu 3 Mitteilungen und Kenntnisnahmen 

• Am 25.10.2021 hat ein Ortstermin mit FD 66 (Tiefbau) in der Zelterstraße stattgefunden. Da 
die Grundstücksgrenzen nicht eindeutig ersichtlich sind, muss zuvor eine Vermessung vor-
genommen werden. Der Kreuzungsbereich vor der Kirche soll im kommenden Frühjahr neu 
asphaltiert werden. Dazu ist eine „Sperrung“ und Umleitung notwendig. 

• Eine Außenleuchte (LED) auf dem Parkplatz vor dem Bürgerhaus ist defekt und soll ausge-
tauscht werden. Die Lieferzeit für die Leuchte beträgt derzeit etwa 10 - 12 Wochen.  

• Zwei „Pflanzkübel“ für Schröck sind inzwischen fertiggestellt. Die Auslieferung erfolgt dem-
nächst. Ein Rankgitter für die Seitenwand des BGH (Freifläche hinter „Hingilskoots 
Scheune“) ist in Auftrag gegeben. 

 

zu 4 Ruhebänke und Müllgefäße 

Martin Bodenbenner-Türich hat einen Lageplan der Gemarkung Schröck vorgelegt, auf der die 
vorhandenen oder fehlenden Ruhebänke und Müllgefäße verzeichnet sind. Der Lageplan (siehe 
Anlage 1) unterscheidet folgende Legende: 

➢ Gelb = bestehende Bänke 
➢ Blau = fehlende Bänke 
➢ Grün = vorhandene Müllgefäße 
➢ Rot = fehlende Müllgefäße 
➢ Schwarz = Bänke reparaturbedürftig oder verschwunden 

Beschluss: 

Der Ortsbeirat Schröck beantragt das Aufstellen von 5 Müllgefäßen, gemäß des anhängenden 
Lageplans an den rot markierten Punkten.  

Außerdem beantragen wir das Aufstellen von 4 neuen Bänken, an folgenden Stellen (blau mar-
kierte Punkte): 

• Kreuzung Arzbachweg zur Zechspann 

• Kleines Feldchen 

• Pilgerweg, in Höhe Kläranlage 

• Schützenhaus, Abzweig Markthöhe 

Zudem beantragen wir die Reparatur von 2 bestehenden Bänken an folgenden Stellen: 

• Auf dem Hetzel 

• Judenpfad, Ende Arzbachweg 

 

Abstimmungsergebnis: 

Ja: 6 
Nein: 0 
Enthaltung: 0 
 

zu 5  Bedienung des AST (Anruf-Sammeltaxi) in Schröck 

An den Ortsbeirat sind mehrere Bürger herangetreten und haben aufgebracht berichtet, dass 
das AST vom Südbahnhof über den Elisabethbrunnen durch Schröck nach Bauerbach fährt, 
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aber der Fahrer keine Fahrgäste in Schröck aussteigen lassen darf. Das Gleiche gilt offenbar 
für die Fahrten des AST 80 nach Homberg (Ohm). Auf Nachfrage bei Stadtwerken erhielt der 
Stellvertretende Ortsvorsteher die Information, dass es tatsächlich nicht möglich sei, in Schröck 
auszusteigen. Das AST 80 fährt zu bestimmten Zeiten (am Sonntag und abends) durch Schröck 
nach Homberg (Ohm). In Schröck können Fahrgäste nicht aussteigen, sondern nur einsteigen.  

Diese Praxis ist für den Ortsbeirat völlig unverständlich und gegenüber den Bürgerinnen und 
Bürgern nicht vermittelbar. Der Ortsvorsteher oder sein Stellvertreter wird beim Betreiber der 
beiden AST Linien (RMV Marburg-Biedenkopf, Geschäftsstelle, Bismarckstraße 16b, 35043 
Marburg) nähere Informationen und eine Stellungnahme anfordern.  
 

zu 6 Antrag aus der Bevölkerung bezüglich Verkehrssituation 

Ein Schröcker Bürger hat einen schriftlichen Antrag zur Verkehrssituation an der L3289 an den 
Ortsbeirat und den Oberbürgermeister gestellt. Der Ortsbeirat hat den Antrag heute beraten. 
Zuständig ist die Straßenverkehrsbehörde, wo der Antrag bereits vorliegt.  
 

zu 7 Projekt „FOTOBUS“ 

Das Fotobus-Projekt wird vom OV im Ort bekannt gemacht und an die entsprechenden Akteure 
weitergeleitet, bspw. Kindergarten, Schule und Vereinsgemeinschaft. Außerdem an dem OBR 
bekannte, an Fotografie interessierte Einzelpersonen. Die Resonanz muss abgewartet werden.  
 

zu 8 Lager für die Vereinsgemeinschaft 

Im Nachgang zur JHV der Vereinsgemeinschaft wurde ein Anliegen an den Ortsbeirat gerichtet: 
es wird dringlich ein Lager für die Utensilien der Vereinsgemeinschaft benötigt. Der Bedarf ist 
bekannt und wurde mit hoher Dringlichkeit erneut an den Ortsbeirat herangetragen.  

Es gibt eine Freifläche bzw. einen kleinen Wiesenstreifen hinter dem BGH (siehe Anlage 2, 
Kennzeichnung in grüner Farbe) der zum Aufstellen eines Containers oder einer Lagerhütte 
nutzbar wäre. Aufgrund der versteckten Lage bestehen keine Einschränkungen für Nachbarn 
oder für den Betrieb des BGH. Gleichzeitig wäre die ansonsten nicht nutzbare Fläche aus der 
Pflege durch den DBM raus, was den Aufwand auf deren Seite reduzieren würde. 

Beschluss: 

Der Ortsbeirat Schröck beantragt, dass die Freifläche hinter dem BGH (Anlage 2) der Vereins-
gemeinschaft kostenlos zur Verfügung gestellt wird. 

Abstimmungsergebnis: 

Ja: 6 
Nein: 0 
Enthaltung: 0 
 

zu 9  Verschiedenes 

• Martin Bodenbenner-Türich berichtet von der Generalversammlung der Jagdgenossen-
schaft: der Weg von der Kläranlage zum Aussiedlerhof Schick müsste verrohrt und erneuert 
werden. Außerdem der Rad- und Feldweg in Richtung Wittelsberg, dort muss auf der Kuppe 
ein Grünschnitt am Wegesrand erfolgen. In der Verlängerung des Wiesentalweg in Richtung 
Ortsausgang Roßdorf sollte die Schotterung aufgebessert werden. In der nächsten Sitzung 
des Ortsbeirats soll daher der TOP Feldwegebudget aufgenommen werden.  

• Harmonie Kunterbunt e.V., zukünftiger Raumbedarf: Ortsbeiratsmitglied Harald Nahrgang 
hat an einer Sitzung mit Verantwortlichen und Lehrenden der Musikschule Harmonie Kun-
terbunt teilgenommen. Möglichst im Sommer 2022 (spätestens 2023) werden neue Räum-
lichkeiten benötigt. Der Verein hat seine Bedarfe bei Harald Nahrgang eingereicht. Ideal 
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wäre die dauerhafte Nutzung von zwei Räumen im OG des BGH, dies wurde jedenfalls als 
Wunsch formuliert. Der Ortsbeirat hat die Bedarfe der Harmonie Kunterbunt zusammen mit 
weiteren Bedarfen der Interessengruppen im Ort zur Einbindung in die Gesamtplanung zur 
weiteren Nutzung des BGH bei der Stadt Marburg angemeldet. Spätestens im Januar wird 
der OBR beim OB nachhaken, da es bisher weiterhin keine Rückmeldung aus dem FD 
hierzu gibt.   

 

Um 21:30 Uhr beendet Uwe Heuser die Sitzung und wünscht allen Anwesenden einen guten 
Heimweg. 
 
 
Marburg, 11.11.2021 
 
 
 
 
Uwe Heuser 
Ortsvorsteher 

Jens Mengel-Vornhagen 
Schriftführer 

 






